

Foto: Agencia LPA



Boris Segura Salamanca se recupera en el Hospital de la Acha, en Santiago.

Avión ambulancia trasladó a Santiago a uno de los sobrevivientes de la tragedia en planta de algas

Luego de 16 días internado en la Unidad de Pacientes Críticos del Hospital Clínico de Magallanes, en la tarde del martes 22 de abril, fue evacuado a Santiago el paciente que sobrevivió en condiciones más críticas a la tragedia desatada en la noche del sábado 5 de abril, por intoxicación con ácido

sulfidrico, al interior de la planta procesadora de algas Magelan.

El trabajador Boris Segura Salamanca fue evacuado en un avión ambulancia gestionado por la Asociación Chilena de Seguridad, encontrándose internado en el Hospital de la Acha, en Santiago, donde se recupera satisfactoriamente, sin soporte

ventilatorio.

En cuanto al segundo sobreviviente, el trabajador Alex Soto Sepúlveda, se encuentra de alta médica en casa de sus padres en Chillán, haciendo uso de licencia médica y con apoyo psicológico.

La tragedia laboral cobró la vida de Sulma Valencia angulo, de 28 años, cuyos restos fueron re-

patriados a su país natal, Colombia, y Adolfo Flores Sepúlveda, de 59 años, sepultado en Porvenir.

La planta industrial de Porvenir continúa cerrada a la espera de que la empresa Magelan dé cumplimiento a los compromisos asumidos con la autoridad luego e la ocurrencia del accidente fatal./LPA